

PERS

**Menindak lanjuti berita di medsos adanya
berita adanya geng motor di Desa
Kedongdong Polek Susukan langsung
merespon dengan melaksanakan Operasi
KRYD.**

Panji R - CIREBON.PERS.CO.ID

Dec 10, 2023 - 11:33



KAB. CIREBON - Pelaksanaan Operasi KRYD dilaksanakan oleh Patroli Susukan dengan menyusuri daerah rawan yang menjadi tempat dimana geng motor melakukan aksinya.

Dalam rangka mengantisipasi terjadinya kejahatan lainnya terutama C3 dan geng motor Patroli Susukan menyusuri daerah kedongdong Sampai ke desa Gintung lor.

Dalam pelaksanaan Patroli selain ke daerah kedongdong dan Gintung juga dilaksanakan penyisiran ke Desa lain yang dianggap rawan.

Sebagai tugas pelayan pelindung dan pengayom masyarakat diharapkan bisa memberikan rasa aman dan kepada khususnya desa Kedongdong dan pada umumnya secara keseluruhan yang termasuk hukum wilayah Polsek Susukan.

Dalam rangka menciptakan situasi yang aman dan kondusif personil Polsek Susukan Polresta Cirebon Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli rawan malam antisipasi C3, gangguan Kamtibmas jam rawan Kriminalitas di wilayah hukum Polsek Susukan, Sabtu (09/12 / 2023)

Adapun tempat-tempat yang dianggap rawan Kriminalitas jalan toang atau jalur jalan antara jalur Jatianom perbatasan Indramayu sampai dengan rawa gatel perbatasan Arjawinangun sepi kendaraan yang lalu lalang kendaraan, serta patroli Obyek Vital di antary Bank BRI, SPBU, Kantor2 Bank/ tempat yang

ada Mesin ATMnya, Perkantoran, Mini Market, Sekolah-sekolah serta Pemukiman Warga.

Giat Kepolisian dalam rangka cegah tangkal gangguan Kamtibmas, antisipasi C3, Genk motor dan tawuran menyampaikan himbauan kamtibmas dan mengajak berperan aktif memberikan informasi kamtibmas kepada warga dan anak-anak muda yang nongkrong agar segera membubarkan diri .

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.I.K, M.H, melalui Kapolsek Susukan

AKP DWI SUSANTO SH dengan Giat Kepolisian patroli di malam hari sebagai upaya cegah dan tangkal gangguan kamtibmas dan antisipasi C3, tawuran dan genk motor dan kejahatan lain di malam hari, Polri sebagai pengemban tugas untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat berupaya untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif.dengan hadirnya polisi disetiap kegiatan akan memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga